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⑴　事業評価について

⑵　第三者評価を次年度から添付

するのか

5　消防本部　消防力整備計画よ

り

⑴　職員の前倒し採用について

6　海岸保全地区における道路占

用許可について

⑴　県への働きかけは

⑵　埋設物の所属について
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●議案質疑●

議案第188号　平成20年度津市一

般会計補正予算（第5号）

1　歳出　衛生費　予防費　及び

消防費　常備消防費　における

新型インフルエンザ対策経費に

ついて

⑴　新型インフルエンザとは

⑵　感染が疑われる市民の行動は

⑶　本市の想定患者数と医療機関

の受け入れ体制は

⑷　今回の対策の意義と内容は

⑸　タミフルに耐性を持つインフ

ルエンザについて

●一般質問●

1　財政問題について

⑴　本市の財政の現状について

⑵　今後の見通しについて

2　行財政改革について

⑴　前期実施計画期間中の取り組

みで、約55億円の削減が見込ま

れるのか

⑵　前期実施計画の検証も踏まえ、

どのような形で中期実施計画に

繋げて行かれるのか

⑶　現在、取り組んでいる行政評

価システムをどのような形で反

映されるのか

3　公益法人制度改革への対応に

ついて

⑴　公益法人制度の改革の概要と

課題について

⑵　財団法人「社会教育振興会」

が運営する「青少年野外活動セ

ンター」の利用状況と課題につ

いて

4　定額給付金制度について

⑴　支給見込み額と支給に要する

事務費はどのようになるのか

⑵　所得制限をした場合の取り扱

いはどうなるのか

⑶　制度の趣旨を踏まえ、所得制

限の取り扱いをどのように考え

るのか

5　新斎場建設について

⑴　今回この場所を選定した一番

の考えは

⑵　周辺環境に対する配慮はどの

ように考えているのか

⑶　施設整備にはどのような施設

機能を求めていくのか

⑷　厳しい財政状況の中で、施設

整備をしていくうえの工夫は

6　風土改革プロジェクトチーム

“Ｇ（元気）”について

⑴　プロジェクトチームの概要と

取り組み状況について

⑵　今後の活動内容について

7　津市夜間成人応急診療所につ

いて

⑴　開所して１年経過したが利用

状況は

⑵　問　二次救急病院における初

期救急患者混在は緩和できたのか

答　夜間成人応急診療所の総受診

者1,726人、うち二次救急病院へ

の紹介は127人（約7.4％）で役割

を果たしていると考える。初期救

急医療施設として更にＰＲしたい。

⑶　恒久的初期救急施設ができる

までの、暫定的な施設であるが

本市としての計画はあるのか

⑷　恒久的初期救急医療施設の整

備についての具体的な検討は

8　公立幼稚園での食教育と給食

の実施について

⑴　公立幼稚園での食教育は実施

しているのか

⑵　公立幼稚園給食は実施するの

か、実施するとしたら時期はい

つか

9　近鉄江戸橋駅前における放置

自転車対策について

⑴　放置自転車の具体的な対策は

⑵　有料化にした場合、利用者へ

の周知方法は

10　津市観光振興ビジョンの推進

について

⑴　関係団体・関係部局等と連携

を図り市民の交流の為の施策に

ついて

⑵　市民及び来訪者向けのアンケ

ートの実施について

11　中勢バイパスにより地域が分

断され、それに伴う生活道路の
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